

PRESSEMITTEILUNG

Auszeichnung für den Nachhaltigkeitsbericht von Solaris

Bolechowo / Warszawa, 08.11.2021

Im Juni dieses Jahres veröffentlichte Solaris seinen ersten Nachhaltigkeitsbericht, der die Firmenaktivitäten im ESG-Bereich (Environmental Social Governance) im Jahr 2020 zusammenfasst. Heute, am 4. November, bekam Solaris während der Gala des Wettbewerbs „Nachhaltigkeitsberichte“ den Preis für das beste Debüt.

Am 4. November fand die abschließende Gala des Wettbewerbs „Nachhaltigkeitsberichte“, der vom Forum für verantwortungsbewusste Geschäftsführung (Forum Odpowiedzialnego Biznesu) und Deloitte organisiert wird, statt. In der diesjährigen Ausgabe wurde Solaris mit dem Preis für das beste Debüt ausgezeichnet. Vergeben wurde der Preis für „einen Bericht, der eine Vielfalt von gut aufbereiteten Informationen enthält, mit einer klaren Gliederung des Inhalts, einem konkreten Paket von ESG-Maßnahmen und einer anschaulichen Beschreibung der Rolle des Unternehmens in der emissionsfreien Zukunft“, so die Begründung der Jury.

Der Wettbewerb wird seit 15 Jahren ausgetragen. Jedes Jahr werden im Wettbewerb die besten CSR- und Nachhaltigkeitsberichte ausgezeichnet. Dieses Jahr wurden 55 Berichte für den Wettbewerb eingereicht. Die Veröffentlichungen werden von einer Jury aus Experten aus den Bereichen Ökonomie, Umweltschutz, soziale Angelegenheiten wie auch CSR bewertet.

„Die Auszeichnung für unseren ersten Nachhaltigkeitsbericht bestätigt, dass der von uns eingeschlagene Weg richtig ist, d. h. die Umsetzung der nachhaltigen Entwicklung durch eine konsequente Erweiterung unseres emissionsfreien Angebots und Unterstützung von Städten, die an der grünen Transformation interessiert sind, mit dem Ziel, eine bessere Zukunft zu gestalten. Das ist das Fundament unserer Arbeit, das gerade auch im ESG-Bereich gewürdigt wurde. Vielen Dank!“, sagte Javier Calleja, CEO von Solaris Bus & Coach sp. z o.o.

Der Nachhaltigkeitsbericht 2020 ist die erste Veröffentlichung von Solaris, die auf solch eine umfassende Art und Weise alle Daten und Informationen zu den ESG-Aktivitäten der Firma darstellt. Der Bericht enthält eine umfassende Beschreibung der Auswirkungen des Unternehmens auf Wirtschaft, Umwelt und Gesellschaft. Der Bericht wurde in drei Kapitel gegliedert, die den Säulen der Firmenaktivität entsprechen: „Verantwortungsbewusstsein entlang der Lieferkette“, „Menschen – wertvollstes Kapital“ und „Emissionsfreie Zukunft“. Der Bericht wurde gemäß den GRI Standards erstellt, die das internationale Regelwerk für die Berichterstattung über die verantwortungsbewusste Geschäftsführung und die nachhaltige Entwicklung darstellen.

Photo from the Final Gala: Tadeusz Mirosz.

In the first photo, from the left: Marzena Strzelczak (CEO of Responsible Business Forum), Norbert Nijak (ESG Director, Solaris Bus & Coach), Irena Pichola (Global Climate Action and Sustainability Bold Play Lead Global Public Sector, Deloitte).

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski

Über die Firma

Institutional Partnerships and External Relations Director
Tel.: +48 61 66 72 347
Mobil: +48 601 652 179
Fax: 48 61 66 72 345
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.